

Aimer et servir

L'Évangile de la liturgie d'aujourd'hui rapporte que, le long du chemin vers Jérusalem, les disciples de Jésus discutaient pour savoir qui «était le plus grand». Alors, Jésus leur adressa une phrase forte, qui vaut aussi pour nous aujourd'hui: «Si quelqu'un veut être le premier, il sera le dernier de tous et le serviteur de tous». Si tu veux être le premier, tu dois aller à la queue, être le dernier, et servir tous. A travers cette phrase lapidaire, le Seigneur inaugure un bouleversement: il renverse les critères qui définissent ce qui compte véritablement. La valeur d'une personne ne dépend plus du rôle qu'elle occupe, du succès qu'elle a, du travail qu'elle exerce, de son compte en banque; non, non, elle ne dépend pas de cela: la grandeur et la réussite, aux yeux de Dieu, ont une mesure différente: elles se mesurent sur le service. Pas sur ce que l'on a, mais sur ce que l'on donne. Tu veux être important? Sers. Voilà le chemin.

Aujourd'hui, le mot «service» apparaît un peu pâle, abîmé par l'usure. Mais dans l'Évangile, il a une signification précise et concrète. Servir n'est pas une expression de courtoisie: c'est faire comme Jésus qui, en résumant sa vie en quelques mots, a dit être venu «pour être servi, mais pour servir» (Mc 10,45). C'est ce qu'a dit le Seigneur. Donc, si nous voulons suivre Jésus, nous devons parcourir la voie que Lui-même a tracée, la voie du service. Notre fidélité au Seigneur dépend de notre disponibilité à servir. Et cela, nous le savons, coûte, parce que «cela a le goût de la croix». Mais, au fur et à mesure qu'augmentent le soin et la disponibilité à l'égard des autres, nous devenons plus libres à l'intérieur, plus semblables à Jésus. Plus nous servons, plus nous ressentons la présence de Dieu. Surtout quand nous servons qui n'a rien à nous rendre en retour, les pauvres, en embrassant leurs difficultés et leurs besoins par la tendre compassion: et là, nous découvrons que nous sommes à notre tour aimés et embrassés par Dieu.

Chers frères et sœurs, interpellés par l'Évangile, posons-nous quelques questions: moi, qui suis disciple de Jésus, est-ce que je m'intéresse à qui est plus délaissé? Ou, comme les disciples ce jour-là, est-ce que je recherche les gratifications personnelles? Est-ce que je perçois la vie comme une compétition pour me faire une place au détriment des autres ou bien est-ce que je crois qu'être le premier signifie servir? Et, concrètement, est-ce que je consacre du temps à des «petits», à une personne qui n'a pas les moyens de donner quelque chose en retour? Est-ce que je m'occupe de quelqu'un qui ne peut rien me donner en retour ou uniquement de ma famille et de mes amis? Ce sont des questions que nous pouvons nous poser.

Inscriptions 2024-2025

Les inscriptions à l'éveil à la Foi, au catéchisme et à l'aumônerie pour 2024-2025 sont ouvertes et accessibles sur le site de la paroisse : www.paroissemontesson.fr/enfants-et-jeunes/

Confirmations adultes

La confirmation peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé lors de l'une de ses permanences avant le 31 octobre.

Fratelli : le groupe des jeunes de 18 à 35 ans du doyenné !

Rassemblant tous les étudiants et jeunes professionnels du doyenné (Vésinet, Chatou, Croissy et Montesson), le groupe Fratelli organise des rencontres, témoignages, sorties, louanges et adorations toute l'année.

Première rencontre de l'année : le samedi 28 septembre à partir de 19h30 à Sainte Pauline au Vésinet.

Objectif de l'année : partir au Jubilé de Rome entre le 27 juillet et le 4 août (dates approximatives) à l'appel du Saint Père.

Contact : P. Grégoire Kanengieser (gregoire.kanengieser@catholique78.fr).

Parcours Zachée

La paroisse de Croissy organise un parcours Zachée, qui permet de découvrir et d'approfondir les enseignements de la Doctrine Sociale de l'Eglise.

Réunion d'information : dimanche 22/09/2024 à 18h Eglise St Léonard de Croissy ; salle BD.

Contact et inscription : Agnès Deker (parcourszachee.croissy@gmail.com).

Site : www.zachee.com

Carnet paroissial

Nous avons célébré le baptême de Marceau Carlier le dimanche 15 septembre. Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Mme Yvette Prudhon dont les obsèques ont été célébrées vendredi 20 septembre.

